

## Convocatoria a charla informativa sobre el nuevo escalafón municipal

Escrito por Administrator

Domingo, 28 de Abril de 2024 23:13

---



El Presidente del Concejo Deliberante, Roberto "Caly" Sánchez, en conjunto con los Concejales, han anunciado una charla informativa dirigida a todos los empleados municipales. Esta iniciativa surge a raíz de una solicitud realizada por los gremios tras la aprobación unánime del nuevo Escalafón Municipal durante la tercera Sesión Ordinaria.

La importancia de esta sesión radica en proporcionar claridad y orientación sobre los cambios y las implicaciones del nuevo escalafón en las condiciones laborales y los derechos de los empleados municipales. Se espera que la charla aborde temas como la estructura salarial, las categorías laborales, los criterios de promoción y cualquier otro aspecto relevante del nuevo sistema. La colaboración entre el Concejo Deliberante y los gremios refleja un esfuerzo conjunto por garantizar una transición fluida y justa hacia el nuevo modelo de escalafón. Asimismo, demuestra un compromiso compartido con el bienestar y la equidad en el ámbito laboral municipal.

La charla informativa está programada para el día 30 de abril a las 18:00 horas. La convocatoria está abierta a todos los empleados municipales, quienes tendrán la oportunidad de aclarar dudas, expresar inquietudes y recibir información detallada sobre cómo el nuevo escalafón afectará su situación laboral. Se espera una alta asistencia y participación por parte de la comunidad municipal en este evento crucial para el futuro laboral de todos los empleados.

{loadposition elchaja}